
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0299/2018 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend Präventiv-
Maßnahmen in städt. Kitas gegen sexuelle Gewalt (AfD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wann erfolgte die Schulung und Folgende ggf. weshalb wurde die Absicht der Verwaltung 

nicht umgesetzt? 
 
2016 wurden alle Leitungen und Stellvertretungen städtischer Kindertagesstätten dienst-
verpflichtend zum Thema geschult. Für alle neuen Leitungen und Stellvertretungen von 
städtischen Kindertagesstätten wird seit 2017 ein Mal pro Jahr eine Schulung umgesetzt. 

 
2. Wie ist hier der Status quo bezüglich des sexualpädagogischen Konzeptes? 

 
Das Thema wird in den Entwurf der überarbeitenden Rahmenkonzeption für die städtischen 
Kindertagesstätten der Landeshauptstadt Mainz aufgenommen, der in diesem Jahr den 
städtischen Gremien zur Beschlussfassung vorgelegt wird. 
 

 
Mainz, 06.02.2018 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
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